

SINCELEJO

INCENDIOS

Denuncian quema de llantas en la base de entrenamiento militar en Coveñas

La Armada aclaró que se trató de un incendio espontáneo generado por las altas temperaturas.



Cortesía Comunidad



FÉLIX HERNÁNDEZ | 17/03/2020 - 16:54 [COT](#)

Una gran columna de **humo se observó dentro de la Base de Entrenamiento de Infantería de Marina, en Coveñas, Sucre**, según denunciaron habitantes del balneario y puerto petrolero.

Según la denuncia pública, **cerca de 600 llantas fueron incineradas dentro de las instalaciones del Batallón cerca a la empresa **Ecopetrol**** que tiene almacenados millones de barriles de crudo.



Cortesía Comunidad

La quema, de acuerdo con nativos, **ocurre cerca a los tanques de almacenamiento constituyendo peligro para los infantes y la población en general.**

Además, **representa un impacto negativo al medio ambiente de la zona, afectando la fauna y flora de Coveñas.**

- [Con tutela buscan que presidente Duque cierre fronteras aéreas de Colombia](#)
- [Ordenan cierre de playas en el balneario de Coveñas por coronavirus](#)
- [Iglesia católica en Sucre pide fortalecer la familia en medio de la crisis](#)

Las gruesas columnas de humo negro se observaron desde varios kilómetros.

La Armada, a través de un comunicado, aclaró que se trató de una conflagración espontánea generada, al parecer, **por las altas temperaturas y el contacto de piezas metálicas con alta vegetación y las llantas que protegen el área de instrucción de tiro.**

Según el comunicado la conflagración fue controlada en una hora por los cuerpos de bomberos de San Antero y Lorica, Córdoba, y Coveñas, Sucre y la colaboración de **Ecopetrol**. **Según el reporte, el incendio no dejó lesionados.**



[Suscríbese a las noticias de Caracol Radio en Google News](#)

Comentarios 0

Sincelejo

Sucre

Colombia

Incendios



NUESTROS AUDIOS



“Numeral me tede en tasa”: Navarro Wolff de La Luciérnaga



Ajuste en el precio de la gasolina y mucho más en Hoy Por Hoy

Pasto



“Se demoraron mucho en parar el fútbol argentino”: Wilson

Morelo